



Pressemitteilung Februar 2020

Das mona Motto: „Ihr feiert, wir fahren.“

Infos zum Busverkehr während der Faschingszeit

Kempton. Der Höhepunkt der fünften Jahreszeit steht vor der Tür und in vielen Orten im mona Gebiet ist närrisches Treiben angesagt. Für eine bequeme Anreise zu den Veranstaltungen werden auf einigen Linien zusätzliche Fahrten angeboten.

Erweitertes Fahrtenangebot zum Sulzberger Faschingsumzug

Nur alle zehn Jahre findet das Faschingsmusikfest in Sulzberg statt – 2020 ist es wieder soweit. Zu den Umzügen am Sonntag, 16. Februar, und am Sonntag, 23. Februar, wird das bestehende Linienangebot durch kostenlose Pendelbusse ergänzt. Diese Pendelbusse verkehren ab 10 Uhr im Viertel-Stunden-Takt ab Kempton/ZUM nach Sulzberg.

Ein weiterer kostenloser Pendelbus verkehrt zwischen Petersthal, Moosbach, Ottacker und Sulzberg/Wiessäge und bringt Besucher ebenfalls ab 10 Uhr im Viertel-Stunden-Takt nach Sulzberg. Ab Leubas verkehrt ein dritter Pendelbus ab ca. 10.30 Uhr nach Sulzberg.

Für Besucher, die mit der Bahn anreisen und „schlecht zu Fuß“ sind, wird ein Shuttleverkehr vom Bahnhof bis zum Dorfeingang angeboten. Nach Ende des Umzugs sorgen die Pendelbusse ab ca. 16 Uhr für einen sicheren Nachhauseweg.

Werktagfahrplan auf zahlreichen Linien am Faschingsdienstag

Zum Faschingsendspurt am Faschingsdienstag verkehren die Linien 1-10, 20, 21, 30, 32, 40 und 71 im Bereich Kempton und nördliches Oberallgäu wie an Werktagen, jedoch ohne Fahrten, die nur an Schultagen durchgeführt werden.

Die Linien 50, 61, 62, 63, 64, 65 und 66 im Bereich Kempton und nördliches Oberallgäu verkehren, wie bisher, nach eingeschränktem Ferienfahrplan.

Fahrpläne und weitere Infos zum erweiterten Fahrtenangebot unter mona-allgaeu.de

Fließtext ca. 1.700 Zeichen. Zur honorarfreien Veröffentlichung. Bildmotive oder Firmenlogo bitte bei Bedarf beim Pressekontakt anfragen. Über die Veröffentlichung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen.



Pressemitteilung

Februar 2020

Kurzprofil mona GmbH (Mobilitätsgesellschaft für den Nahverkehr im Allgäu)

Die Mobilitätsgesellschaft für den Nahverkehr im Allgäu, kurz mona GmbH, ist eine Kooperation zwischen Allgäuer Verkehrsunternehmen, unterstützt von Landkreisen und Städten. Das Ziel von mona ist die Verbesserung der Mobilität in der Region Allgäu. Die Entwicklung eines zusammenhängenden Nahverkehrsnetzes über Landkreis- und Stadtgrenzen hinweg, die Bereitstellung von umfassenden Fahrgastinformationen sowie die Harmonisierung von Fahrplänen und Tarifen gehören zu den vorrangigen Aufgaben der im Jahr 2014 gegründeten Gesellschaft. mona bildet damit die Ausgangsbasis für einen „Verkehrsverbund Allgäu“ mit attraktiven, allgäuweiten Nahverkehrsangeboten.

Derzeit gehören der mona GmbH die regionalen Verkehrsunternehmen Adam Pfahler, Berchtolds Autoreisen & Reisebüro, Gromer, Haslach Bus, Kemptener Verkehrsbetriebe (KVB), Morent-Reisen, RBA Regionalbus Augsburg (Betrieb Kempten), Reisebüro Schattmeier, RVA Regionalverkehr Allgäu, Komm mit, Verkehrsgesellschaft Kirchweihthal, Kirchweihthal Stadtbus und Schweighart an. Die Geschäftsleitung haben Martin Haslach (Haslach Bus), Herbert Beck (KVB) und Peter Gerke (Schweighart) inne. Die Mitglieder des Aufsichtsrats sind Thomas Kiechle (Oberbürgermeister Kempten, 1. Vorsitzender), Helmut Berchtold (stellv. Vorsitzender), Anton Klotz (Landrat Oberallgäu), Maria Rita Zinnecker (Landrätin Ostallgäu), Stefan Bosse (Oberbürgermeister Kaufbeuren), Hans Haslach, Melanie Bleicher, Michael Bechteler, Herbert Morent und Klaus von Petersdorff.

Weitere Informationen zu mona unter www.mona-allgaeu.de

mona GmbH
Mobilitätsgesellschaft für den Nahverkehr im Allgäu

Albert-Wehr-Platz 1
87435 Kempten

info@mona-allgaeu.de

Pressekontakt

Für weitere Informationen, Interviews und Bildmaterial wenden Sie sich bitte an unsere Ansprechpartnerin für die Presse:

Sandra Rudhard
mona Marketing & Öffentlichkeitsarbeit
Telefon 0831/930 631 32

presse@mona-allgaeu.de